

## ABSTRAK

**Rizka Dwi Suci, NIM 2193141012, Keberadaan *Dance Korea* Pada Anak Remaja Komunitas *Cloudy Dancer* Di Kota Rantau Prapat Kecamatan Rantau Utara. Skripsi. Program Studi Pendidikan Tari. Jurusan Sendratasik. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan. 2024.**

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan bagaimana keberadaan *dance Korea* pada anak remaja komunitas *Cloudy Dancer* Di Kota Rantau Prapat Kecamatan Rantau Utara. Penelitian ini menggunakan teori keberadaan oleh Soejono Soekanto (2015: 273) yaitu ada dua hal yang mempengaruhi eksistensi kebudayaan yaitu faktor *intern* dan faktor *ekstern*. Terletak dalam masyarakat itu sendiri (*intern*) dan yang letak di luar masyarakat itu sendiri (*ekstern*). Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Populasi pada penulisan ini yaitu komunitas *Cloudy Dancer*, peserta yang bergabung dalam komunitas, pimpinan komunitas *Cloudy Dancer* dan sampel pada penelitian ialah remaja tergabung didalam Komunitas *Cloudy Dancer*, pimpinan komunitas. Teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara dan observasi, hasil penelitian dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan secara internal keberadaan *dance korea* pada remaja komunitas *Cloudy dancer* di Kota Rantau Prapat adalah a) Memiliki pengaruh semakin bertambah jumlah usia muda, maka penyebaran *dance Korea* semakin merebak luas, b) Penemuan baru dilihat dari *trend* adanya *Dance korea*, misal gaya berpakaian, bicara, dan juga dalam hal mencintai kesenian, c) Tidak ada pertentangan pada masyarakat dan tidak menjadi suatu masalah bagi masyarakat, d) Tidak ada pemberontakan ataupun revolusi dari masyarakatnya melainkan pemberontakan kecil seperti perbedaan usia. Sedangkan secara eksternal keberadaan *dance korea* menunjukkan a) Menjadikan remaja Indonesia lupa waktu dan mencintai budaya orang lain dibandingkan budayanya sendiri, b) Tidak ada terjadi peperangan hanya saja semakin hilang identitas budaya lokal, c) Dampak yang muncul sangat besar, mereka mampu mempengaruhi Sebagian besar masyarakat dunia dengan menjual produk berupa drama, dan musik.

**Kata Kunci : Dance Korea, Komunitas Cloudy Dancer, Anak Remaja**